

München, 02. Oktober 2024

Presseinformation

electronica 2024 glänzt mit starkem Rahmenprogramm

Claudia Grzelke
PR Manager
Tel. +49 89 949-21498
claudia.grzelke@
messe-muenchen.de

- **Geballtes Expertenwissen in den Foren und Konferenzen**
- **Neu: Influencer aus der Elektronikszene live auf der Messe**
- **Impulse für die All Electric Society**

In wenigen Wochen startet in München die Weltleitmesse electronica zusammen mit der SEMICON Europa: Vom 12. bis 15. November 2024 werden über 3.000 Aussteller aus aller Welt ihre neuesten Produkte und Lösungen präsentieren. Das umfangreiche Begleitprogramm überzeugt mit praxisorientierten Foren, Konferenzen und zahlreichen Special Events. Damit schafft die electronica eine internationale Dialogplattform, die den Weg in die All Electric Society ebnet, in der der gesamte Energiebedarf durch CO²-neutral erzeugte Elektrizität gedeckt wird.

„Die electronica 2024 ist schon jetzt ein großer Erfolg“, freut sich Exhibition Director Katja Stolle. „Wir haben 18 volle Hallen, ein hervorragendes Begleitprogramm und spüren, wie sehr sich die Aussteller auf die diesjährige Messe freuen“. Darunter sind viele Branchenexperten, die in Vorträgen und Diskussionsrunden ihr Praxiswissen im Rahmen der [electronica Foren](#) vermitteln. Diese finden auf sechs verschiedenen Bühnen direkt in den jeweiligen Ausstellungsbereichen statt und decken nahezu alle Anwendungsfelder der Elektronik ab. Die Themengebiete reichen von Automotive über Electrical Connectors und Embedded bis hin zu IIoT und Power Electronics. Das Programm wurde 2024 neu konzipiert, indem bestehende Themenbereiche ausgebaut und neue Schwerpunkte wie AI Machine Learning und Women in Tech gesetzt wurden.

Tiefe Einblicke in neue Automotive- und Wireless-Trends

Parallel zur electronica finden im ICM (International Congress Center) zwei

Messe München GmbH
Am Messesee 2
81829 München
Germany
messe-muenchen.de

Presseinformation | 02. Oktober 2024 | 2/4

internationale Top-Konferenzen statt. Die [electronica Automotive Conference](#) am 11. November bringt vorab Fach- und Führungskräfte aus der gesamten Lieferkette zusammen. Unter den Keynote-Speakern sind Branchengrößen wie Peter Schiefer, Automotive President von Infineon Technologies, und Gregg Lowe, CEO von Wolfspeed. Dieses Jahr werden Trends und Herausforderungen in den Bereichen Elektrifizierung, Nachhaltigkeit und Cybersecurity im Fokus stehen sowie Entwicklungen bei Innenraumtrends und Fahrassistenzsystemen. Der [Wireless Congress: Systems & Applications](#) am 13. und 14. November versammelt die internationale Wireless-Community und wird sich auf neueste Entwicklungen und praktische Anwendung fortschrittlicher Wireless Systeme in der Industrie konzentrieren.

CEOs im Gespräch

Ein Highlight jeder electronica ist der [CEO-Roundtable](#), der am Vorabend des ersten Messtags, 11. November, ab 17:00 Uhr im ICM stattfindet. In diesem Jahr wird die hochkarätige besetzte Diskussionsrunde über das Thema „Leading the way to the All Electric Society“ sprechen. Mit dabei sind die CEOs Jean-Marc Chery (STMicroelectronics), Jochen Hanebeck (Infineon Technologies) und Kurt Sievers (NXP Semiconductors) sowie als Invited Guest Barbara Bergmeier, Executive Director Industrial Operations von Jaguar Land Rover.

Eine nachhaltige Zukunft gestalten

Das Thema Nachhaltigkeit zieht sich wie ein roter Faden durch den Ausstellungsbereich und das Rahmenprogramm. Neben zahlreichen Vorträgen auf den diversen Bühnen und in den Konferenzen, widmen sich auch einige Special Events diesem Thema. Das Netzwerk bgreen leaders etwa bietet am 13. November ein Tagesprogramm, das sich mit Vorträgen und Diskussionsrunden auf die neuesten Trends und Herausforderungen in den Bereichen Nachhaltigkeit und Kreislaufwirtschaft konzentriert. Bei der All Electric Society Tour, supported by ZVEI, können Besucher in einem individuellen Rundgang an den Ständen ausgewählter Aussteller deren Beitrag zur All Electric Society live erleben.

Presseinformation | 02. Oktober 2024 | 3/4

Bühne für junge Talente

Als Zukunftsbranche braucht die Elektronikindustrie die besten Köpfe. Start-ups gibt die Plattform electronica Fast Forward eine Bühne (B4.440): In Zusammenarbeit mit Elektor bekommen ausgewählte junge Unternehmen die Chance, ihre Innovationen zu präsentieren und den begehrten Fast Forward Award zu gewinnen. Neu ist in diesem Jahr außerdem ein eigener Stand (B4.440) für Influencer der Elektronikszene, auf dem Größen wie Max.Imagination, DIY GUY Chris und GreatScott! anwesend sein werden. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Themen Karriere und Nachwuchs. In der Career Area (B4.359) gibt es täglich persönliche Beratung zur Bewerbung und Karriereplanung sowie die [Jobbörse](#) mit Brancheninformationen und exklusiven Stellenangeboten. Der Young Talents Day am letzten Messetag, 15. November bietet Schülern und Studierenden bei freiem Eintritt ein Zusatzprogramm mit Touren, Workshops und Karriereberatung.

Tipp: Die gesamte Messelaufzeit über wird der InnoTruck des Bundesministeriums für Bildung und Forschung vor Ort sein (Atrium zwischen A1 und B1). In der mobilen Ausstellung dreht sich auf zwei Etagen alles um technische Innovationen von der Forschung bis zur alltäglichen Anwendung, und um damit verknüpfte Berufsbilder.

Weitere Informationen zur electronica 2024 finden Sie auf electronica.de.

Diese Pressemitteilung inklusive Bildmaterial steht auch zum Download im [electronica newsroom](#) bereit.

Über die electronica

Die electronica ist der wichtigste internationale Branchentreffpunkt der Elektronikindustrie. Als Weltleitmesse präsentiert sie die ganze Bandbreite an Technologien, Produkten und Lösungen der Elektronik und bringt Experten und Anwender aus aller Welt zusammen. Das umfangreiche Rahmenprogramm mit hochkarätig besetzten Konferenzen und praxisorientierten Foren vermittelt tiefe Einblicke in neueste Trends von der Forschung bis zur Anwendung und behandelt aktuelle gesellschaftliche Themen. Die nächste electronica findet vom 12. bis 15. November 2024 auf dem Gelände der Messe München statt.

electronica weltweit

Neben der electronica organisiert die Messe München die electronica China, die electronica

Presseinformation | 02. Oktober 2024 | 4/4

South China, die electronica India, die SmartCards Expo und die electronicAsia. Zum Netzwerk an Elektronikmessen zählen zudem die productronica in München, die productronica China, die productronica South China, die productronica India sowie die LOPEC.

Messe München

Als einer der bedeutendsten Messeveranstalter der Welt zeigt die Messe München auf ihren weltweit rund 90 Fachmessen die Welt von morgen. Darunter sind zwölf Weltleitmessen wie bauma, BAU, IFAT oder electronica. Das Portfolio umfasst Fachmessen für Investitions- und Konsumgüter ebenso wie für neue Technologien. Zusammen mit ihren Tochtergesellschaften organisiert sie Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Südafrika, Türkei, Singapur, Vietnam, Hongkong, Thailand und den USA. Mit einem Netzwerk von über 15 Beteiligungsgesellschaften und fast 70 Auslandsvertretungen ist die Messe München in mehr als 130 Ländern aktiv. Die jährlich mehr als 150 Veranstaltungen ziehen im In- und Ausland rund 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an.